

## Grußwort



MINT-Bildung ist ein Schlüssel für individuelle Lebenschancen und Teilhabe an unserer von Technik geprägten Welt. Gleichzeitig sichern gut qualifizierte junge Menschen Wachstum, Wohlstand und Fortschritt in unserem Land. MINT-Kompetenzen bilden das Fundament für spannende Berufe mit besten Zukunftsaussichten. Der vielfach festzustellende Fachkräftemangel in den MINT-Fachbereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik bedeutet eine besondere Herausforderung für unser Bildungssystem – in Nordrhein-Westfalen und bundesweit.

Deshalb müssen wir schon in unseren Schulen die Begeisterung junger Menschen für die MINT-Fächer wecken. Hier setzt die Dr. Hans Riegel-Stiftung mit ihren Fachpreisen für schulische vorwissenschaftliche Arbeiten im mathematisch-naturwissenschaftlich-technischen Bereich an. Ziel ist es, junge Talente zu fördern und frühzeitig den Kontakt zur Hochschule herzustellen.

Damit sind die Dr. Hans Riegel-Fachpreise ein wertvolles Instrument zur Stärkung der MINT-Fächer in unseren Schulen und zur Förderung des MINT-Nachwuchses. Ich danke der Dr. Hans Riegel-Stiftung für diese wichtige Unterstützung im Kontext schulischer Bildung sowie den beteiligten Universitäten für ihr nachhaltiges Engagement bei der Begutachtung der Schülerarbeiten und der Durchführung des Wettbewerbs.

Ihre

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Y. Gebauer'.

**Yvonne Gebauer**

**Ministerin für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen**

Ministerium für  
Schule und Bildung  
des Landes Nordrhein-Westfalen

